



## EL ALCALDE DE CASTRILLO DE LA REINA

MUY BUENOS DÍAS CASTRILLO. HOY ES UN DIA MUY ESPECIAL Y EMOCIONAL PARA TODOS NOSOTROS PUES CELEBRAMOS EL DIA DE LA FIESTA GRANDE. GRANDE PARA CASTRILLO Y SUS GENTES QUE CON DEVOCIÓN HONRAMOS A NUESTRO SANTO PATRON. QUIERO AGRADECER ALAS AUTORIDADES QUE NOS ESTAN ACOMPAÑANDO EN ESTE DIA (.....)

DESDE EL AYUNTAMIENTO QUEREMOS AGRADECER A TODAS LAS PERSONAS QUE DURANTE EL DIA A DIA AYUDAN PARA CONSEGUIR UN PUEBLO MAS AMABLE Y QUE LAS PEQUEÑAS COSAS SON LO QUE REALMENTE NOS HACE GRANDE COMO PUEBLO Y COMO VECINOS.

ESTE AÑO 2017 HEMOS DECIDIDO QUE LOS PREGONEROS SEAN EL GRUPO DE DANZAS ACTUAL. ESTOY SEGURO QUE SERÁ UN PREGON DE HOMENAJE A TODAS LAS PERSONAS QUE HAN SIDO PARTICIPES DE NUESTROS BAILES TIPICOS Y TRAJES SERRANOS, DE NUESTRA CULTURA MAS QUERIDA COMO FIEL REFLEJO DE NUESTROS PREDECESORES, DE ESOS CASTRILLENSES DE OTROS SIGLOS, QUE TRABAJARON MUCHO Y GUARDARON NUESTRAS COSTUMBRES COMO PUEBLO. ESA IDENTIDAD CULTURAL HAY QUE HACER LO POSIBLE PARA NO PERDERLA, PUES EL DIA QUE SE DEJE DE HACER CIERTAS COSAS, ABREMOS PERDIDO LA SAVIA VIVA DE NUESTRA NATURALEZA. ESPERO QUE NUNCA LLEGUE ESE DÍA, Y QUE LA DULZAINA Y TAMBORIL SIGAN ANIMANDO LOS PIES Y CORAZONES DE NUESTRAS GENTES DE CASTRILLO.

MUCHISIMAS GRACIAS A LOS PREGONEROS/AS

VIVA SAN ESTEBAN  
VIVA CASTRILLO DE LA REINA

Galo CONTRERAS SANZ  
Alcalde

Castrillo de la Reina, 26 de diciembre de 2017